
第２５回通常総会を開催しました。 

 

 当協会は、平成 21 年 6 月 18 日（木）15 時 00 分よりＫＫＲホテル東京におい

て第 25 回通常総会を開催しました。 

 本総会には多くの会員が出席し、提案された議案はすべて承認されました。 

また、総務省からは総合通信基盤局 吉田 靖 電波部長さまにご来臨たまわり

祝辞をいただきました。 

 さらに長年に亘り協会役員並びに支部長として協会の運営と業界の発展に貢

献された 4名の方を功労者として表彰させていただきました。 

 

第 25 回通常総会に提案された議案 

  

（1） 第 1 号議案 平成 20 年度事業報告について 

（2） 第２号議案 平成 20 年度決算報告並びに監査報告について 

（3） 第 3号議案 一般社団法人への移行について(案) 

（4） 第 4 号議案 平成 21 年度事業計画（案）について 

（5） 第 5号議案 平成 21 年度収支予算（案）について 

（6） 第 6号議案 役員の選任等について 

（7） 第 7号議案 その他 

 

 表彰された方の功績 

丹野 忠夫 

平成 5年 6月から平成 21 年 6 月までの 16 年間にわたり（社）

全国陸上無線協会理事・東北支部長として、その卓越した見

識と指導力を発揮され協会の運営と業界の発展に多大な貢献

をされた。 

 

 

木全  明 

 

    

平成 7年 5月から平成 21 年 6 月までの 14 年間にわたり（社）

全国陸上無線協会理事・東海支部長として、その卓越した見

識と指導力を発揮され協会の運営と業界の発展に多大な貢献

をされた。 



調子 昭雄 

平成 11 年 6 月から平成 21 年 6 月までの 10 年間にたり（社）

全国陸上無線協会理事・中国支部長として、その卓越した見

識と指導力を発揮され協会の運営と業界の発展に多大な貢献

をされた。 

上野 義彦 

平成 15 年 6 月から平成 21 年 6 月までの 6年間にわたり（社）

全国陸上無線協会理事として、その卓越した見識と指導力を

発揮され協会の運営と業界の発展に多大な貢献をされた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会の挨拶をする川田会長 来賓祝辞をされる総務省総合通信基盤局

吉田 靖 電波部長様 


